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3 Período: 02/10 a 06/10
3 Total de inserções: 49.282 * 

Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no períodoBALANÇO GERAL

3 Produção de boletins (radiojornalismo) ..................................................................................9
3 Produção de boletim de rádio (mobilização):  ....................................................................1
3 Produção de Programete – “Por Dentro do Esporte”:  ....................................................1
3 Mobilização telefônica - Lei de Incentivo ao Esporte - Líderes......................... 291
3 Mobilização telefônica - Lei de Incentivo ao Esporte -

  Empresários e Contadores .........................................................................................................40
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias, AM/FM:  .................. 276
3 Contatos de rádio:  4.425, por disparo, e 48.675 inserções no período.

PANORAMA - INSERÇÕES AO VIVO

Distribuição das inserções ao vivo, por tipo de emissora:comunitária Aliança:

RESULTADO QUALITATIVO 

Pergunta - Gostaria de deixar alguma sugestão ao Ministério do Esporte?

Exemplos de respostas: 

“Acho que tem de apoiar mais as cidades pequenas, concentrar o apoio ao esporte nelas, porque a arrecadação de imposto é muito 

pequena nesses lugares. Então, acaba não dando para passar esse capital para a prefeitura distribuir e ajudar na manutenção das 

escolinhas de esporte.”   SUDESTE/MINAS GERAIS/Fernando Lucas da Silva.

“A sugestão é que o Ministério do Esporte coloque mais verbas para vocês trabalharem com os atletas, porque geralmente um atleta sai 

de família pobre, não existe atleta de família rica, a não ser o jogador de bola. Geralmente, as crianças que se interessam mais por esporte 

são crianças que vivem sob risco, são pessoas que vivem em favelas, essas coisas. Então, as mães pegam as crianças e colocam nessas 

entidades onde existe esporte. Acho que o governo deveria colocar mais dinheiro e administrar melhor essa verba que vai, para que as 

crianças possam ser mais bem atendidas.”  CENTRO-OESTE/ GOIÁS/Vera Ferreira Silva. 

Clique aqui e ouça 
uma entrada  

ao vivo


